

Imparable, el petróleo; inesperada baja en reservas de EU (El Financiero 03/07/08)

Imparable, el petróleo; inesperada baja en reservas de EU (El Financiero 03/07/08) Efraín H. Mariano Jueves, 3 de julio de 2008 Las cotizaciones del petróleo mantuvieron este miércoles su franca tendencia alcista en los mercados internacionales, superando los 144 dólares, estimuladas por una inesperada reducción en las reservas de crudo en los depósitos estadounidenses. En el ICE Futures Europe Exchange de Londres, el contrato del crudo Brent del Mar del Norte con liquidación en agosto, que alcanzó un récord intradía en 144.65 dólares, estableció un cierre sin precedentes en 144.26 dólares, con una ganancia de 3.59 dólares o una variación porcentual de 2.6 puntos. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para ese mismo mes, que escaló a un récord de 144.15 dólares durante la sesión, terminó en un nuevo techo de 143.57 dólares, con un avance de 2.60 dólares. Los participantes de los mercados energéticos asociaron el repunte de ayer a la sorpresiva caída de las reservas comerciales de crudo estadounidenses y al bajo nivel de las mismas con relación al mismo periodo de hace un año. El Departamento de Energía de Estados Unidos informó que las reservas de crudo descendieron 1.98 millones de barriles, a 299.8 millones, en la última semana, lo que significa que el total se ubica 15.3 por ciento por debajo de su nivel de un año atrás. El inesperado descenso en las reservas estadounidenses se produce en medio de temores de una probable interrupción en los suministros desde Medio Oriente, ante la posibilidad de un eventual ataque de Israel a Irán.